
 

 
 
Südhemmern, 31.05.2025 
 
 
Jahreshauptversammlung TuS Südhemmern – Verein meldet 1. Herren für 
den Handballspielbetrieb an 
 
Bereits zum 3. Mal hat der TuS Südhemmern seine Jahreshauptversammlung im Rahmen der 
Sportwerbewoche durchgeführt. Rund 70 Vereinsmitglieder fanden sich im Zelt auf dem 
Sportplatz Südhemmern ein. Auch die Ehrenmitglieder Udo Niemeyer, Wilhelm Riechmann 
und Wilfried Niemeyer konnte der Vorstand bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung 
begrüßen. 
  
Kevin Nobbe, 2. Vorsitzender, eröffnete die Veranstaltung gleich mit einer kleinen 
Überraschung: Zur Saison 2025/2026 meldet der TuS Südhemmern wieder eine erste 
Herrenmannschaft an. Die Vorbereitungen dazu laufen bereits, vor allem durch das 
Engagement von zwei Vereinsmitgliedern, seit einiger Zeit auf Hochtouren. „Ein besonderer 
Dank geht an Jan Quellhorst und Luis Küchhold, die dieses Projekt in der Form möglich 
gemacht haben.“ so der 2. Vorsitzende. Vor allem aber die Verkündung des Trainer-Postens 
sorgte für erstaunte Gesichter unter den Gästen der Jahreshauptversammlung: Detlef 
„Pickel“ Meyer, hat sich bereit erklärt, die junge Truppe zu übernehmen.  
 
Auch das diesjährige Vereinsjubiläum war Thema in der Begrüßung: am 8. August feiert der 
Verein sein 80-jähriges Bestehen. Für den Tag konnte der Verein die Südhemmer Kult-Band 
„Der Alte Mann“ verpflichten. Auf einen „offiziellen Teil“ möchte der Verein hingegen 
verzichten. Am Folgetag, 09. August soll das Vereinsjubiläum dann mit einem 
Handballturnier gemütlich ausklingen.  
 
In seinem Jahresbericht konnte Geschäftsführer Henrik Niermeyer durchweg positive Trends 
vermelden. Der positive Trend bei den Mitgliederzahlen setzt sich weiter fort und auch in 
Sachen Breitensport sei der Verein nach wie vor gut aufgestellt. Vor allem der Sportplatz und 
das neue Minispielfeld beschäftige den Vorstand des Vereins. Dieser soll nach und nach 
weiter ausgebaut werden, da der Platz, vor allem in den Sommermonaten, großen Zulauf 
erfahre, und das nicht nur bei den vereinseigenen Sportgruppen. 
 
Nach wie vor gibt es keinen Nachfolger für die vakante Position des ersten Vorsitzenden. 
Für das kommende Jahr kündigte Kevin Nobbe aber bereits einige Vorstandveränderungen 
an. „Unter anderem der Posten des ersten Vorsitzenden wird im nächsten Jahr auf jeden Fall 
nicht mehr vakant sein.“ Ziel sei es zudem, auch wieder einige jüngere Vereinsmitglieder an 
die Vorstandarbeit heranzuführen. Dass die Änderungen erst im nächsten Jahr erfolgen, 



liege vor allem an den ohnehin erst im nächsten Jahr anstehenden Wahlen sowie einigen 
geplanten Satzungsänderungen, die man in dem Zuge vornehmen wolle.  
 
 
Geehrt wurden folgende Vereinsmitglieder: 
 
Jubiläen aus 2025 

 
Ehrennadel in Gold mit der Zahl 80: Wilhelm Riechmann 
Ehrennadel in Gold mit der Zahl 70: Friedrich Meier, Friedrich Ötting, Karl-Heinz 
Rommelmann 
Ehrennadel in Gold mit der Zahl 60: Dieter Rathert 
Ehrennadel in Gold mit der Zahl 50: Rainer Bokemeier, Bernd Grohmann, Thomas 
Horstmann, Bernd Küchhold, Frank Küchhold, Dietrich Nobbe, Ralf Quellhorst, Linda 
Schmidt, Uwe Schwier, Hartmut Tiemann  
Ehrennadel in Gold mit der Zahl 40: Ursula Koch, Detlef Rogge, Patrick Tiemann, Markus 
Tiemann  
Ehrennadel in Silber für 25jährige Mitgliedschaft: Lars Bredemeyer, Sylke Finke, Detlef 
Finke, Friedrich Lange, Dorothea Lange, Andre Mehrhoff, Svetlana Meyer, Christina Meier, 
Carsten Meier, Marieke Niermeyer, Ruben Niemeyer, Eckhard Reimler, Dietlinde Röske, 
Burkhard Röske 
 

 


